

Ressort: Gesundheit

Katie Holmes wäre Ärztin geworden

Los Angeles, 06.11.2012, 15:22 Uhr

GDN - Die US-Schauspielerin Katie Holmes wäre Ärztin geworden, wenn es mit ihrer Hollywood-Karriere nicht geklappt hätte. Dies verriet die Ex-Frau von Tom Cruise im Gespräch mit dem britischen "OK!"-Magazin.

"Ich wäre Ärztin geworden. Ich hätte mich auf Krebs spezialisiert, weil die Krankheit so viele Menschen betrifft und weil es eine so verheerende Krankheit ist", sagte die 33-Jährige. Die Schauspielerin steht seit letzter Woche in dem Stück "Dead Accountants" am Broadway auf der Bühne. Der Schreibstil der Regisseurin der schwarzen Komödie, Theresa Rebeck, gefällt Holmes nach eigener Aussage sehr. "Ich finde ihren Schreibstil wunderbar, weil die Figuren so echt sind", so die Schauspielerin.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-1829/katie-holmes-waere-aerztin-geworden.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com